

1月号

うさぎぐみだより

きらきらした笑顔で登園してきた子どもたちの元気な声や挨拶とともに、新しい年がスタートしました。うさぎ組での生活も残りわずかとなりますが、一日一日を元気にすごしていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひします。



### ブーツ制作 わくわく編

12月の制作はクリスマスの制作でブーツの形のカバンを作りました。作りながら「このなかにサンタさん、プレゼントをいれてくれるかなあ～」とかわいい声が聞こえてきました。始めに好きな色の画用紙を選び、半分に折りました。そこに使いたい色の絵の具を筆につけて、線を描いたりチョンチョンと点をつけたり垂らしたりしてから、折っていた画用紙をそっと重ねて絵具を転写させる技法のデカルコマニーをおこなうと個性の光る素敵なお模様となりました。

### ブーツ制作 つくったよ編



ブーツにはツリーとサンタの飾りをつけました。ツリーは、三角形の紙をのり付けました。木の幹も貼り付けて立派なもみの木となりました。のりをつける時に“1本指で塗るといいよ”と話をしましたが全ての指がベタベタになってしまう子もいました。それも経験をすることでだんだんと上手になっていきます。サンタは折り紙で作りました。「アイスクリームみたい」「かみひこうきにてる」と会話を弾ませながら折っていました。折り紙に興味を持ったようで遊びの中でも楽しんでいる姿が見られています。

### たのしかったね

先日はお楽しみ会にご参加いただきまして、ありがとうございました。登園してきた子どもたちは緊張した表情でしたが、衣装を着るといつもの笑顔となっていました。幕が開き、おうちの人を見つけて手を振る姿や、ちょっぴり不安そうにする様子も見られましたが、会が始まって子どもたちペースの歌と保育士のガチャガチャとしたピアノの音で一気に、いつものうさぎ組の雰囲気となりました。劇ごっこは、春からクラスで楽しんできたあそびを取り入れながら、子どもたちが主体となるように話し合いながら進めていきました。小道具も子どもたちと一緒に考えて、魚は運動会の親子競技で運んだリンゴやバナナ、おにぎりやきゅうりを食べて大きくなり、そして釣竿はかごの棒でした。毎日目にして手にし触れてきた物で表現をしたのにお気づきいただけたでしょうか。

### うがいについて

戸外あそびから入室したときに、感染症予防の話をして、ぶくぶくうがいをしています。これから進級に向けて、食事とおやつ後にも、うがいをおこなっていこうと思っています。



### おねがい

- 保育園をお休みされる場合は、9時半までにご連絡ください。また、事前に休みが分かっている場合は、ノートや口頭でお知らせください。
- 髪の毛の長いお子さまは、朝髪の毛を結んで登園お願いします。また、前髪もこまめに確認をお願いします。
- 手足の爪の確認もお願いいたします。
- 冬休み中に感染症にかかった時には、休み明け担任または職員に必ずお知らせください。感染症の種類によっては、登園届や医師の意見書が必要となります。